



•Uruguay

MARIHUANA A UN PASO DE SER LEGAL



Monteideo. (SEP) - La innovadora estrategia antidroga impulsada por el presidente de Uruguay, José Mujica, de legalizar la marihuana y entregar al Estado el control de su circulación fue aprobada por la Cámara de Diputados y quedó a un paso de convertirse en ley, a falta del visto bueno del Senado.

Como sucedió en los últimos meses con el aborto y el matrimonio homosexual, el bloque

oficialista Frente Amplio (FA) impuso su mayoría parlamentaria, aunque con un pequeño susto de última hora por un legislador que rechazó la iniciativa pero votó a favor por lealtad a su partido.

El proyecto fue aprobado con 50 votos a favor de los 96 totales, después de una larga sesión de 14 horas que comenzó por la mañana y terminó cerca de la medianoche.